



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Trifluvien Stéphane Boisvert devient propriétaire du commerce

Le Canadian Tire du Cap-de-la-Madeleine change de mains

Trois-Rivières, le 5 octobre 2023 – L'entrepreneur Stéphane Boisvert est heureux d'annoncer qu'il vient tout juste d'acquérir le magasin *Canadian Tire du Cap-de-la-Madeleine*, situé sur la rue Barkoff. Trifluvien d'origine, c'est avec enthousiasme qu'il revient à Trois-Rivières pour entamer ce nouveau chapitre de sa carrière.

Entrepreneur aguerri, M. Boisvert beigne dans le monde des affaires depuis plus de 30 ans. Il a notamment contribué à l'ouverture du Club Price (maintenant Costco) à Trois-Rivières dans les années 90. Après son passage chez Provigo et Raymond Chabot Grant Thornton, il a fait le saut en entrepreneuriat comme consultant en ressources humaines.

« J'avais parmi mes clients quelques magasins Canadian Tire et l'idée m'a été lancée un jour de devenir moi-même marchand, raconte M. Boisvert. Après un temps de réflexion, j'ai finalement choisi de tenter ma chance. »



L'entrepreneur trifluvien Stéphane Boisvert. (Photo : Geneviève Trudel)

Sa carrière chez Canadian Tire est une belle aventure qui lui a fait voir du pays. Il a d'abord suivi une formation intensive de six mois à Toronto, puis il est devenu propriétaire de son premier magasin en janvier 2014, à Kapuskasing en Ontario. Deux ans plus tard, il a acquis le magasin de Roberval et, quelque temps après, celui de Matane. Ces dernières années, il partageait son temps entre les succursales de La Pocatière et Montmagny. D'ailleurs, à ce jour, il demeure propriétaire du magasin de La Pocatière. Celui de Montmagny a trouvé preneur.

« Quand l'opportunité de revenir à Trois-Rivières s'est présentée, j'ai tout de suite saisi l'occasion. C'est le scénario rêvé parce que je souhaitais me rapprocher de ma famille. Ici, c'est ma région. C'est ma ville. Je rentre enfin à la maison et je suis là pour rester », annonce-t-il.

À Trois-Rivières, M. Boisvert mettra à profit ses connaissances et son expertise pour répondre aux besoins des clients. Il mettra tout en œuvre afin de leur offrir la meilleure expérience de magasinage. Homme de cœur, il sera également à l'écoute de ses employés et contribuera au dynamisme de l'équipe.

Un homme d'affaires impliqué

En tant que marchand propriétaire, Stéphane Boisvert a la ferme intention de redonner à sa communauté. Il prévoit déjà s'impliquer auprès de fondations et soutenir des causes qui lui sont chères. *« Je l'ai toujours fait et je vais bien*

sûr continuer de le faire, dit-il. Ça fait partie de moi. J'ai été impliqué dans tous les milieux où j'ai travaillé. Trois-Rivières ne fera pas exception. Je veux aider et je veux faire une différence, à ma façon, pour ma ville et ma communauté. »

Lui qui a été impliqué pendant de nombreuses années auprès du Club Richelieu souhaite renouveler l'expérience. Au cours des prochains mois, il tissera également des liens avec d'autres organisations locales.

À PROPOS DU CANADIAN TIRE DU CAP-DE-LA-MADELEINE

Le magasin Canadian Tire situé sur la rue Barkoff au Cap-de-la-Madeleine a ouvert ses portes au public en octobre 2018. Claude Jacob en était le propriétaire jusqu'à l'arrivée récente de Stéphane Boisvert. D'une superficie de près de 45 000 pieds carrés, l'endroit accueille les clients tous les jours de la semaine dès 8 h. Quelque 80 personnes y travaillent.



Source :

Stéphane Boisvert
Propriétaire
Canadian Tire du Cap-de-la-Madeleine

Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet
Conseillère principale en communication
Beaudoin relations publiques
annik@beaudoinrp.com
Cell : 819 699-9347